

STADT ERFTSTADT



Beschluss

der Sitzung

des Jugendhilfeausschusses am 21.11.2013

14 Einrichtung eines Jugendaktionsfonds 480/2013

Ziffer 3 wird aus dem Beschlussentwurf gestrichen. Die Jugendberatung Mobilé soll eigenverantwortlich über die Verwendung der Mittel entscheiden.

11 Ja-Stimme(n), 3 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)

1. Die Einrichtung eines Jugendaktionsfonds in Höhe von 3.000 € wird beschlossen.
2. Die Mittel werden ohne eine entsprechende Erhöhung aus dem Budget Jugendarbeit gezahlt.
3. Der JHA ist jährlich über die Verwendung zu informieren.

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)